

“LA REVERENCIA EN LA CASA DE DIOS”

TEXTO DE MEDITACION:

¡Puerta del cielo!

Cuando Jacob despertó de su sueño dijo: "Ciertamente el Eterno está en este lugar, y yo no lo sabía".

Tuvo miedo y dijo: "¡Cuán temible es este lugar! No es otra cosa que casa de Dios y puerta del cielo". Gen. 28:16-17

ORACION.

Queridos hermanos deseamos juntos, en esta ocasión a través de nuestro estudio comprender que nuestro Dios, "El Soberano del universo, por virtud de su perfección, poder y gloria, está separado, es decir, es Santo, por encima de todos los demás. Todo lugar donde more se convierte en santo, incluyendo el corazón humano." La Escuela Sabática: Nuestro Maravilloso Dios, de 1998, p33

La Biblia muestra claramente que hay una diferencia entre lo que es SANTIFICADO y lo que es COMUN. Si ignoramos esas diferencias corremos un gran riesgo, por lo tanto es nuestro deseo que a través de nuestro estudio pueda haber una mejor comprensión y acercamiento al Dios Santo y Todopoderoso, así pues pongamos atención a lo que la inspiración nos dice con respecto a ciertas áreas en que hemos o estamos perdiendo la reverencia al que profesamos amar, honrar y servir.

El espíritu de Profecía nos dice lo siguiente:

LA REVERENCIA.

"La humildad y la reverencia deben caracterizar el comportamiento de todos los que se allegan a la presencia de Dios. En el nombre de Jesús podemos acercarnos a él con confianza, pero no debemos hacerlo con la osadía de la presunción, como si el Señor estuviese al mismo nivel que nosotros. Algunos se dirigen al Dios grande, Todopoderoso y Santo, que habita en luz inaccesible, como si se dirigieran a un igual o a un inferior. Hay quienes se comportan en la casa de Dios como no se atreverían a hacerlo en la sala de audiencias de un soberano terrenal. Los tales debieran recordar que están ante la vista de Aquel a quien los serafines adoran, y ante quien los ángeles cubren su rostro. A Dios se le debe reverenciar grandemente; todo el que verdaderamente reconozca su presencia se inclinará humildemente ante él, y como Jacob cuando contempló la visión de Dios, exclamará: "¡Cuán terrible es este lugar! No es otra cosa que casa de Dios, y puerta del cielo." (Gen. 28:17.) PATRIARCAS Y PROFETAS. p 256-257

"Otro don precioso que debería ser cuidadosamente cultivado es la reverencia. La verdadera reverencia hacia Dios tiene su origen en la comprensión de su infinita grandeza, y en la sensación de su presencia. El corazón de todo niño debería ser profundamente impresionado por esta presencia del Invisible. Debería enseñarse al niño a considerar sagrados la hora y el lugar de la oración y los cultos públicos, porque Dios está en ellos. Y al manifestar reverencia en la actitud y la conducta, el sentimiento que lo inspire se profundizará.

“Convendría tanto a los jóvenes como a los ancianos estudiar, meditar y a menudo repetir las palabras de la Santa Escritura que explican cómo debería considerarse el lugar señalado por la presencia especial de Dios.

“Y dijiste: No te acerques; quita el calzado de tus pies, porque el lugar en que tú estás, tierra santa es Ex. 3:5”.**LA EDUCACION. P243-244**

Vemos en estas citas inspiradas la importancia de cultivar la reverencia, tanto niños, jóvenes y adultos la hemos descuidado, pero gracias a Dios, sé que estamos dispuestos a realizar un cambio para honra y gloria de nuestro Dios. Amen.

Hermanos, razonemos juntos nuestro problema y hagamos los cambios necesarios.

“A causa de la irreverencia en la actitud, la indumentaria y el comportamiento, por falta de una disposición a adorarle, Dios ha apartado con frecuencia su rostro de aquellos que se habían congregado para rendirle culto.” JOYAS DE LOS TESTIMONIOS TOMO 2.p202

Deténgase, pause, medite todo Pastor, todo líder, hermano, hermana, joven, niño, pensemos por un momento cuantas veces el Dios de lo alto a apartado su rostro, si su rostro de nosotros por nuestra ACTITUD, INDUMENTARIA, Y COMPORTAMIENTO, CUANTAS VECES, CUANTAS VECES, LO HEMOS ALEJADO DE NOSOTROS QUE PROFESAMOS SER SU PUEBLO, esto es muy serio, si, esto es un asunto de salvación.

“La iglesia se encuentra en estado laodicense. La presencia de Dios no está en su medio”.-1NL 99 (1898). EVENTOS DE LOS ULTIMOS DIAS p50.

Esto lo dijo Dios y Él no miente por lo tanto estamos en la más grande necesidad de examinar nuestra manera de presentarnos ante El como individuos y pueblo, ahora bien, examinemos detenidamente las siguientes palabras:

ACTITUD

El diccionario dice: Postura del cuerpo humano....DISPOSICION DE ANIMO MANIFESTADA EXTERIORMENTE....

Hermanos ¿aprueba Dios nuestras posturas y el ánimo con que venimos a adorarle?

PASTORES Y LÍDERES

Queridos pastores y líderes ¿es su actitud agradable a Dios?

“Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que maneja bien la Palabra de verdad.”2 Tim. 2:15

“sino, sé ejemplo de los fieles en palabras, en conducta, en amor, en espíritu, en fe, en limpieza.’1 Tim. 4:13

“Pero las cosas que suceden en el pulpito sagrado son con frecuencia incorrectas. Un ministro conversando con otro en el pulpito ante la congregación, riendo y aparentando no tener preocupación por el trabajo, o careciendo de un sentido de solemnidad a su sagrado llamado, deshonra la verdad, y rebaja lo sagrado al nivel de cosas comunes.” El ministerio pastoral p.204

“UN MINISTRO CHISTOSO”

¿Qué puede hacer un pastor sin Jesús? Por cierto que nada. De manera que si es un hombre frívolo, chistoso, no está preparado para desempeñar el deber que el Señor colocó sobre él. "Sin mí -dice Cristo-, nada podéis hacer". **Las palabras petulantes que caen de sus labios, las anécdotas frívolas, las palabras habladas para producir risa, son todas condenadas por la Palabra de Dios, y están totalmente fuera de lugar en el púlpito sagrado.**

Os digo claramente, hermanos, que a menos que los ministros estén convertidos, nuestras iglesias serán enfermizas y estarán al borde de la muerte. El poder de Dios es el único capaz de cambiar el corazón humano e imbuirlo del amor de Cristo. El poder de Dios es el único que puede corregir y dominar las pasiones y santificar los afectos. Todos los que ministran deben humillar sus corazones orgullosos, someter su voluntad a la voluntad de Dios, y ocultar su vida con Cristo en Dios. - TESTIMONIO PARA LOS MINISTROS.pg. 140-142.